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長野西ロータリークラブ

会長挨拶	 村田秀雄会長
今年最後の例会となりました。
お忙しい年末、明日はクリスマ
スお越しいただきありがとうご
ざいます。先週は例会を休ませ
ていただき失礼いたしました。
この一週間、野村先輩と２人で

３年振りの世界視察旅行タイへ行ってまいりまし
た。コロナも下火になりましたので、主にゴルフ
に行ってまいりました。ところが、12月９日の年
末家族会で少々お酒をやりすぎ、その晩風呂に入
りまして、浴槽から上がろうとしましたらそのま
ま転倒しまして、わき腹を強く打ち、肋骨にひび
が入ったようで治らないまま行くことになりまし
た。現地では４日目にようやくラウンド回る事が
出来ましたが、後が大変でした。脚はつるは、手
は痺れるは、やはり肋骨もさらに痛くなるはで、
以後寝たきりとなりまして帰国となりました。こ
の旅行では、行き帰りの航空機はほぼ満席状態。
日本人もかなり行ってまして、中には３か月コン
ドミニアムでゴルフを楽しむという老夫婦。帰国
便では、10日間レンタカーを借りて国中を楽しん
できたという若者もいて、感心しました。
さて、この一年そして会長になりました７月か
ら半年を振り返りたいと思います。２月に北京オ
リンピックが終わって、まるで示し合わせたよう
に始まったロシアによるウクライナへの侵略戦争
が始まり、世界は混乱の最中に入りました。それ
と共に物価が上昇し我が国の生活にも影響が出て
います。
円安が進み、一時は１ドル150円に、今は日銀

1	/	20　本日のプログラム

会員卓話　若	麻	績　信	昭	さ	ん
「満天の星空の下に」

の介入もあり130円台になっておりますが、農業
では肥料がオール４では2000円→3000円→5000円
になるとのことです。７月８日安倍元首相銃撃事
件により安倍さんが亡くなりました。私の年度が
始まった早々にこの事件があり、その後政治家と
統一教会の関係が連日報道され、一体日本の選挙
は公平なのか？日本が世界で先頭を走っているこ
とは高齢化社会。人口の割合で老人の割合が一番
高い高いということですね。その高齢化問題を日
本がどう対処、対応、解決？世界の注目！
2022年今年の漢字「戦」（セン／いくさ・たた

かう・おののく・そよぐ）

幹事報告	 西沢　徹副幹事
＊第６回クラブ協議会報告
・�12/30、１/６・13　休会とな
ります。1/20新年初例会は、
ノンアルコールビールで乾杯
させていただきます。

・�今年度地区補助金事業報告を、
　12月20日に地区へ報告いたしました。
・12/27～1/5まで事務局がお休みとなります。緊
急連絡は会長・幹事までお願い致します。

・1/27創立記念例会　於：ます栄　18：30～　創
立記念例会前に第１回予定者会議を開催します。

イマジン　ロータリー
IMAJINE　ROTARY
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出席・ニコＢＯＸ報告	 山本博昭例会運営委員長
12/23（会員32名）出席22名　出席率68.75％

�・�村田秀雄さん☆先週はお休み
をいただき世界視察旅行に
行ってまいりました。すでに
世界はコロナにめげることな
く、動き始めてきました。
・�西沢　徹さん☆12月23日上皇
様と私の誕生日です。皆さん

　も誕生日近くにはニコニコBOXに入れましょう。
・川橋昭義さん☆長く休みました。ありがとうご
ざいました。
・狩野　土さん・清水光朗さん☆浦田さん、今日
の卓話とても楽しみにしています。熊本魂頑
張ってください。

・合　計　	18,500円　　・累　計			350,496円

退会につきご挨拶　　　　　　　　川橋昭義さん

この度一身上の都合により今月いっぱいで退会
することになりました。震災後約６年間お世話に
なりました。わがままで申し訳ありませんが、皆
様には感謝しております。最後に皆様のご健康と
ご活躍をご祈念いたしまして、お別れの挨拶とさ
せていただきます。本当にありがとうございました。

会	員	卓	話　	浦	田	理	奈	さ	ん

「自己紹介」

本日は、自己紹介ということで、
私自身、半生を振り返るつもりで
ご紹介させていただきます。
出身は熊本県、天草市です。熊

本市内から車で３時間、電車は走っ
ていないので、交通手段は車だけ
です。とても海がきれいなところで、
海水浴はもちろん、ウミガメの産
卵場所としても有名です熊本県下、

最大の漁港で、天然魚の水揚げはもちろん、鯛やぶり
の養殖も盛んで、特産品はからすみです。４人兄弟の
長子として生まれ、弟が３人、両親、の６人家族で中
学を卒業するまでにぎやかな家族と共に暮らしました。
中学生時代は軟式テニス部に所属し、真っ黒に日焼け
するまで練習していました。中学を卒業し、熊本市内
の高校に進学しました。実家から毎日３時間は通えま
せんので、入学と同時に寮に入りました。寮生活が肌
に合わず、両親に頼み込んで、３か月で寮を出て、い
わゆる下宿屋さんにお世話になり、３年間生活しました。

高校時代は部活には入らず、下宿ではテレビもない生
活でしたので、勉強ばかりしていた気がします。大学
は、大阪市にある、現大阪公立大学、当時の大阪市立
大学生活科学部に進学、臨床心理学を専攻しましたが、
高校時代の反動か、勉強をした記憶はほとんどなく、
バイト三昧の日々を過ごしました。弟たちの進学が続々
と後に控えていましたので、早く自立したくて、金融
機関を中心に就職活動を行った結果、大和証券に縁が
あり現在に至ります。2002年に入社し、初期配属は大
阪支店でした。当時の支店は、北新地やお初天神など、
繁華街に囲まれており、先輩たちと交流を深めるには
とても適した立地だったと思います。ある日、酔っ払っ
て立ち寄ったペットショップで、たまたま自分と同じ
誕生日のアメリカンショートヘアを見つけ、酔った勢
いで飼って帰りました。因みに、その後、２匹目を購入、
最後は４匹になりました。また、大阪にいた最後の年
に父が体調を崩し、早期退職することになりましたが、
田舎では満足に治療を受けることができる医療機関が
なかったことから、両親は実家を離れ、私と大阪に住
むことになりました。それまで育ててくれた両親に親
孝行をする絶好の機会になったと思います。大阪での
営業は９年でしたが、大学時代を含めると、計13年住
みましたので、大阪は第二の故郷といえるかもしれま
せん。2011年３月、東日本大震災の年に、初めての異
動となりました。当時、余震も頻発し、節電の影響で
薄暗い東京で、初めての異動は大変不安を伴うもので
したが、４匹の猫と両親とで東京に引っ越しましたので、
寂しくはありませんでした。エクイティ部という、株
式専門の部署に赴任し、中部・北関東・北信越を担当
し、担当支店の営業員にマーケットの勉強会を行ったり、
お客様のところへ同行を行ったりと、営業活動のサポー
トを行いました。長野支店も担当していましたので、
初めて長野に来たのはその時です。その後、人事部に
異動となり、新卒採用と社員研修などを担当し、８年半、
従事しました。採用も８年８回行いました。今年の４
月からの半年はNPS推進部に所属し、担当支店の支店
経営をサポートしてきました。そして、10月、長野支
店長を拝命し、今ここにいます。
ライフスタイルですが、よく食べよく飲み、よく寝

ます。平日も自宅で軽くですが毎日晩酌します。お酒
は日本酒・焼酎・ワインが中心でビールはほとんど飲
みません。また、ロアッソ熊本、という熊本のＪ２リー
グチームのサポーターです。早く、長野か松本にＪ２
に上がってきてほしいです。そのほか、休日はゲーム
をしたり漫画を読んだりして過ごすことが多いですが、
日曜日は平日の晩酌のために作り置きを大量に作りま
す。また、旅行は好きです。最近は海外には行けてい
ませんが、北は北海道から沖縄まで毎年必ずどこかに
遠出します。今年は夏季休暇を利用して長崎に行きま
した。因みに長崎ではサッカー観戦と初めてのラウン
ドデビューを果たしました。毎年行くのは金沢です。
香箱ガニの季節に毎年行っており、今年で７年目にな
りました。ゴルフについては、今年の５月末に始めた
ところで、全くのど素人です。今後は、思いがけず仕
事でも必要になりそうで、練習しなくてはいけないの
ですが、異動のバタバタで２カ月以上クラブも握って
いないので、また振り出しに戻った気分です。
最近毎日、社員やお客様に、寒さの厳しさや凍結道

路での転倒リスクについて脅されますが、防寒対策は
しっかり行って、第三の故郷となるであろう、長野の、
初めての冬を楽しみたいと思っています。皆様、これ
からどうぞよろしくお願いいたします。

１月27日　創立記念例会　於：ます栄
　　　　　18：30～
２月３日　ゲスト卓話　田中　啓さん
　　　　　有旅ワイナリー㈱
２月10日　休　会
２月17日　会員卓話　青木　宏さん

例　会　案　内


